

zur 18. Wadholz-Classic 20. – 22. Juli 2019

Wir fahren gemeinsam zur Oldtimerrallye nach Tollet.

Abfahrt: Saalfelden Interspar: 8:00 Uhr.

oinzgau

Die Anreise erfolgt über Bischofshofen und Hüttau, von hier geht es durch das Lammertal zum Hallstättersee und über den Attersee nach Grießkirchen, wo wir unser Quartier beziehen.

Am nächsten Morgen starten wir dann bei der Oldtimerrallye, anschließend fahren wir über Freilassing wieder nach Hause. Für jene, die es nicht so eilig haben, besteht die Möglichkeit einer weiteren Nächtigung.

Gefahren wird ausschließlich auf Bundesstraßen – keine Vignette erforderlich.

Anmeldung zwecks Zimmerreservierung unbedingt erforderlich: 0670/2001500 (abends)

Wir freuen uns auf deine Teilnahme

1. Pinzgauer Oldtimerclub

Sepp Geisler

Hans Peter